



Guerra entre 'Ardillos', 'Tlacos' y 'Gente del Jaleaco' deja tres carros quemados en Chilpancingo

Este viernes inició con dos vehículos del transporte público foráneo y un automóvil particular incendiados, supuestamente por grupos criminales contrarios que se disputan este municipio. En los primeros minutos de hoy se registró el siniestro de una urvan de la ruta Chilpancingo-Tlacotepec en su base, ubicada en la colonia Morelos, al poniente de la ciudad.

<https://bajopalabra.com.mx/guerra-entre-ardillos-tlacos-y-gente-del-jaleaco-deja-tres-carros-quemados-en-chilpancingo>